



## INE dictó medidas cautelares contra Morena por probables actos anticipados de campaña

Por Infobae

**E**l Instituto Nacional Electoral (INE) resolvió emitir tutela preventiva dictada en contra del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), derivado de una "posible estrategia" de actos anticipados de campaña, los cuales pueden afectar los procesos electorales del 2023, que se llevarán a cabo en Coahuila y el Estado de México. En específico, la tutela preventiva se concedió para las "corcholatas", la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**; el secretario de Gobernación **Adán Augusto López** y para el senador **Ricardo Monreal**, por lo que no podrán participar de nueva cuenta en evento públicos del partido.

La **Comisión de Quejas y Denuncias** de la autoridad electoral resolvió como procedente la denuncia presentada por el **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** donde acusaron actos anticipados de campaña, así como proselitismo y vulneración de los principios de equidad en los procesos electorales, derivado del **evento en Coahuila** el pasado domingo **26 de junio**.

Por ello, **Morena** y los funcionarios mencionados deberán borrar de sus redes sociales cualquier publicación alusiva al evento en la entidad nortea.

No obstante, el organismo declaró **improcedentes las denuncias** en contra del mitin ocurrido en el **Estado de México**, por considerarlo como un acto aisla-

do. También, resultó penalizada Evelyn Salgado Pineda, gobernadora de Guerrero y **Moisés Ignacio Mier Velasco**, diputado federal y coordinador de bancada, por la "indebida promoción personalizada, uso de recursos públicos, actos anticipados de campaña" y "actos de proselitismo vinculados al Proceso Electoral Local (PEL) en Coahuila y el Proceso Electoral Federal (PEF) en 2024.

Del mismo modo, **se le ordenó a Mario Delgado Carrillo**, presidente nacional de Morena, así como a todo el partido, **abstenerse de "organizar, convocar y realizar eventos proselitistas** iguales o similares a los que se llevaron a cabo el 12 y 26 de junio de 2022 (...) hasta que den inicio formal los Procesos Electorales", indicó la institución.

### Viajan Alito y Creel a Europa

Usuarios de redes sociales denunciaron el viaje que emprendieron el día de ayer Santiago Creel, del PAN, y Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, a Europa; el primero teniendo como destino Roma, Italia, en tanto que el segundo dirigiéndose a Ginebra, Suiza.

En las redes sociales de ambos legisladores no se han dado a conocer los motivos del viaje, sólo Moreno Cárdenas escribió en Twitter que "ya estamos listos para darle a la agenda internacional en materia de desarrollo y progreso. También abordaremos la preocupante situación que vive el país y el riesgo en el que han puesto a las instituciones y a nuestra democracia".